
2020年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2020年 6月 13日（土）9:00～11:43（途中換気のため中断 2回） 

会 場 埼玉県県民活動総合センター 210セミナー室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・徳永常任理事・ 

宮崎常任理事・五味理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・江森理事・大和田理事・梅田理事・

河田理事・古田理事  

                

会長挨拶  皆さまのご協力のもと、連盟から感染者が出ていないことに安堵している。ようやく活動再

開となるが、皆さんの意見を伺いながら今後の方針を決定していきたい。よろしくお願いす

る。 

議 題 

１．各委員会からの報告 

 〇東部地区・西部地区・南部地区・男子委員会・指導普及委員会    特になし 

 〇宮崎北部委員長  活動再開は 7月からが多い。鴻巣市は 6/15より 

  〇競技委員会・審判委員会  協議事項の中で発表するので、ご検討いただきたい。 

 〇笠原経理委員長  特別会計（積立金）を一時立替し、本年度の負担金を賄っている。 

 〇大澤総務委員長  伝達事項は HP・MRSで周知する。誓約書提出は代表者を優先し郵送可能 

２．上部団体の状況 

（１） 県協会 

〇小俣理事長  6/5今後の活動についてHP掲載有り。国体は年内延期。県予選は行わず前年代表が

出場する。 

（２） 日小連 

 〇小俣理事長  ・評議委員会書面評決（5議案すべて承認）移籍問題（制限撤廃のため規約改正）等 

・全国大会は 7/11実行委員会で結論（スポ少大会と共催 or各ブロック大会 or中止） 

（３） 関東小連 

 〇小俣理事長  11月関東大会の開催未定だが、7月中には可否決定するよう要請した。 

（４） 埼玉県スポーツ協会（スポーツ少年団） 

 〇山下会長   ・再開にあたり①体作り ②熱中症対策 ③３密対策 を優先願いたい。 

         ・スポ少大会全国大会の開催可否は 10月決定。 

３．協議事項 

（１） 令和 2年度登録会・代表者会議について 

 〇小俣理事長   6/27(土)開催。会場利用制限のため３部制。受付は 3名。 

          規程改正：①登録料 ②移籍問題（独禁法） 

 〇北田競技委員長 ・会場：県民活動総合センターセミナーホール 1 役員控室：209セミナー室 

          ・日小連規程改正：県を跨る登録は指導者と保護者の承認及び理事長への報告 

（２） モルテン旗大会について 



 〇小俣理事長   当該大会より再開したい。バレーボールをする場を提供したい。 

          対応として①予選は 3チーム戦を推奨 ②午前終了 ②会場に消毒液を配布 

 〇北田競技委員長 モルテン旗争奪大会の実施方法について（案）の通り 

 〇飯塚審判委員長 コロナ対策における審判方法（案）の通り 

 〇小俣理事長   ラインジャッジはマスクを外す。消毒液配布は会場数プラス１本程度 

 〇北田競技委員長 会場はカーテンを閉めずに換気を優先する。 

 〇兼本指導普及副委員長  試合当日に卒業生等が応援に駆けつけた際の対応はいかがか。 

 →小俣理事長   この時勢であるので遠慮願いたい。父兄応援は密を避け、大声を出さない配慮を。 

 〇石田東部副委員長   ・事前に名簿作成のため当日来場者の追記は可能か。 

             ・試合球は飛沫感染予防のためにも複数個を準備してはどうか。 

 →北田競技委員長 試合球は複数個の準備をお願いする。使用球の消毒方法は検討する。 

 →山下会長    ボールメーカーよりボールは乾拭きでと確認している。 

 〇大澤総務委員長 トイレはシューズ履き替えを励行。タオルやボトル等の共用共有に留意のこと。 

 〇宮崎北部委員長 新しい対応が増えるが、タイムアウトの時間延長などの変更は無いか。 

 →飯塚審判委員長 タイムアウト時間（30秒）等のルール変更は無い。 

 〇江森男子副委員長   4 チーム戦 2 チーム進出なら時間短縮の為に負けチームの試合は不要では。 

 →北田競技委員長 全チームに 2試合をやらせてあげたいと考える。 

 〇須田副会長   会場入場口が密になる可能性がある。工夫が必要。 

 〇北田競技委員長 サブアリーナ（選手と応援団が近い）での試合は避けてもらいたい。 

 〇小俣理事長   会場提供チームだけが負担することなく、全員が前向きな気持ちで対応願いたい。 

          試合数は（状況を見極めながら）全て行うことでいかがか。 

（３） 表彰関係 

〇山下会長    県協会表彰は徳永博司氏。県スポ少表彰は金子博行氏。 

〇小俣理事長   県小連表彰対象者には授与品配布済み。石橋雅人氏が叙勲受章。 

         モルテン旗大会最終日に徳永氏と石橋氏の表彰を行いたい。 

（４） その他 

 〇大澤総務委員長  ・宣誓書を受付中。役員は役員の立場で宣誓する。6/27に提出のこと。 

           ・ボールメーカーのチラシ 6/27配布。注文受付は 7/31まで。 

           ・要覧作成のため名簿提出を請う。配布は 9/5モルテン旗代表者会議の予定 

           ・次回理事会は 8/23（土）予定。6/27 登録会参加者を 6/19 までに報告のこと。 

４．その他 

 〇小俣理事長    若鮎大会は中止とする。安全を最優先させるため。 

 〇山下会長     今年度は協賛団体からの協賛金は辞退する。 

 〇北田競技委員長  試合使用球の確認 

 〇須田副会長    活動再開させる準備段階となった。皆さんの協力で安全に進めてもらいたい。 

 〇有井副会長    天候の悪い中、慎重審議に感謝する。引き続き、注意しつつ活動して欲しい。 

相沢副会長挨拶 

モルテン旗大会をぜひ開いてあげたい。手探りであるが皆さんの協力で進めたい。 



議事録 総務委員 古田ゆき江 


